

Chevreuse Citoyen

BUDGET 2015 EN DEFICIT SOCIAL

Au Conseil municipal du 16 mars 2015, le PLU a été adopté et il est censé respecter la loi SRU. Pour respecter la loi, il nous manque 500 logements sociaux : il nous faudrait construire par an autant de logements que ce que la majorité municipale a réalisé depuis 2005. C'est pas gagné ! Mais 15 jours plus tard, ne rien mettre dans le budget 2015 sur de l'acquisition de foncier pour du logement social, ça fait désordre !

Nous prenons 500 000 euros, entre l'amende SRU, le FPIC et la diminution des dotations de l'état.

Depuis des années la majorité municipale joue à cache-cache avec la loi SRU et la mixité sociale. Maintenant nous passons à la caisse et ce n'est pas la faute aux Socialistes, la loi SRU date de 2000 et le principe du fond de péréquation intercommunale de la Loi de Finances de 2010. Et oui !

En résumé :

- * Une baisse de 15 % des subventions aux associations,
- * Un feu d'artifice partagé avec Saint-Rémy,
- * Un lampadaire sur deux allumé la nuit,
- * 5 % d'augmentation des impôts locaux,
- * la même chose en 2016,
- * et en 2017 tout devrait s'arranger... ou pas.

NON, LE CAC N'EST PAS MORT

Le CAC Rugby vient de signer son retour en fédérale 3. En un an, il voit sa subvention baisser de 6 000 euros. C'était le plus petit budget d'Ile-de-France. Il va le rester et quelle aubaine pour ses détracteurs. Quand il n'y aura plus de Rugby, il nous restera le tir à l'arc.

MAIS QUE FAIT L'INTERCO ?

Il semble que les Chevrotins se font aligner à tour de bras sur les parkings de la gare de St-Rémy. Certains vont se garer à l'Intermarché de Courcelles pour éviter les prunes. Et en revenant, ils font leurs courses à l'Intermarché de Courcelles..... C'est bien pour le commerce local !

L'Intercommunalité devrait nous proposer des solutions..... ou pas, comme d'habitude.